

Gymnastik Deutschschweiz

Deutschschweizer Meisterschaften Gymnastik 2021 Samstag, 14. August 2021 in Diepoldsau (SG)

Geschätzte Vereinsverantwortliche

Das Turnjahr 2021 steht immer noch ganz im Zeichen von Corona. Viele Turnwettkämpfe wurden nicht durchgeführt und es dürften wohl auch nicht mehr sehr viele dazukommen. Trotzdem wagen wir uns vom Verein Gymnastik Deutschschweiz an die erstmalige Organisation der Deutschschweizer Meisterschaften Gymnastik. Gemeinsam mit dem Organisator, der RG/Gym Diepoldsau-Schmitter, wollen wir dem Turnsport im Allgemeinen und der Gymnastik im Speziellen wieder Auftrieb verleihen. Die Turnenden sollen wieder Ziele haben.

Trotz Corona-Einschränkungen ist es seit einigen Wochen wieder möglich, Gymnastik zu trainieren und auch an Veranstaltungen zu präsentieren. Deshalb hoffen wir, dass ihr in eurem Verein aktiv im Training seid und laden euch gerne zu den ersten Deutschschweizer Meisterschaften Gymnastik ein. Mit diesem Anlass wollen wir den Einzel-, Paar- und Teamturnenden ein attraktives Schaufenster bieten. Gleichzeitig gilt der Wettkampf als Qualifikationsanlass für den Final der Schweizer Meisterschaften Gymnastik des Schweizerischen Turnverbandes, welcher dann Ende September stattfinden wird, sofern es die Situation zulässt.

Wir freuen uns, wenn möglichst viele Turnende an diesem Wettkampf teilnehmen und so der Anlass gleich von Beginn an einen festen Platz in den Jahresprogrammen der Turnenden und Gymnastikfans erhält. Bitte lest die Wettkampfvorschriften aufmerksam durch und meldet euch bis am **Sonntag**, **20. Juni 2021** zum Wettkampf an. Weitere Informationen zum Verein Gymnastik Deutschschweiz und dem Wettkampf findest du auf der Homepage Gymnastik Deutschschweiz (dsm-gymnastik.ch) , dort findest du auch den Link zum Anmeldetool. Unsere Kontaktadresse bei Fragen lautet:

Christian Heiss, Mühlenstrasse 11, 8217 Wilchingen, 079 797 35 17, ch.heiss@bluewin.ch

Die RG/Gym Diepoldsau-Schmitter und der Verein Gymnastik Deutschschweiz freuen sich auf eure Teilnahme und eine grossartige Premiere dieses neuen Anlasses.

Mit Turnergruss

Verein Gymnastik Deutschschweiz